

Van: MG - Secrétariat <secretariat@lemg.be>
Verzonden: zaterdag 15 november 2014 0:10
Aan: Nieuwsarchief
Onderwerp: Au-delà de la bataille de Kobané.
Bijlagen: ulb_conferentie_laattste_versie-2.pdf



Chers Camarades,

Cher(e)s ami(e)s,

Le Mouvement de Gauche soutient la cause des Kurdes de Kobané.

Pour mieux comprendre en quoi consiste le modèle du "confédéralisme démocratique" qu'ils pratiquent nous vous invitons à assister à la conférence débat qui se tiendra le mardi 25.11.2014, à 19h, à l'ULB.

En pièce attachée, vous trouverez plus de détails.

Bien fraternellement. "

www.lemg.be | [contact](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#)

Si vous n'êtes plus intéressé(e), » [Se désinscrire](#)

--
This message has been scanned for viruses and dangerous content by
[Amsab-ISG](#), and is believed to be clean.